



# SUMMER NEWSLETTER TC AUBONNE

## N° 4

La reprise de l'école de tennis va s'effectuer dès demain et les grandes vacances touchent à leur fin. Nous espérons que vous avez profité pleinement en famille, entre amis, du soleil et que vos raquettes ne sont pas restées trop loin de vous.



### « L'Open BATA »

- Le premier week-end de juillet, nous organisons « L'Open Bata ». Petit récapitulatif pour nos nouveaux membres et ceux qui ne connaîtraient pas l'évènement. L'Open Bata est organisé 2 fois par an dans notre club. Le 1<sup>er</sup> week-end de juillet pour le « Bata 1 » puis le 1<sup>er</sup> week-end de septembre pour le « Bata 2 ». La particularité de ce tournoi est que les entraîneurs, parents ou accompagnant désignés avant le début du match, ont la possibilité de coacher et d'interagir avec les joueurs aux changements de cotés.



Une jolie photo de groupe à la fin du tournoi ainsi que les vainqueurs et finalistes de chaque catégorie.





## Pour la petite histoire...



En 2015 le comité recherchait des financements pour construire un terrain en terre synthétique (le court 4) qui permettrait aux membres de pouvoir rapidement jouer après les pluies et pendant l'hiver. Notre président est entrée en contact avec M. Bata et son fils qui ont accepté de participer au projet via leur fondation. Leur souhait était également d'inscrire ce partenariat dans la durée et de cette belle rencontre est née l'Open. Un grand merci à la famille Bata, pour leur soutien au club et leur vision pour faire évoluer notre sport !  
Ils nous ont fait l'honneur d'une visite amicale durant le tournoi de juillet accompagné d'un ami de marque, Joe Foster et sa femme (co-fondateur de Reebok).

## « LES CAMPS D'ETE »

- Nos stagiaires en lumière ! Dans la foulée du tournoi nous avons commencé les stages d'été qui avaient lieu durant 5 semaines au TCA. Trois semaines en juillet et deux semaines en août réparties entre des formules allant de la découverte du mini tennis pour les plus petits, passant par le perfectionnement, jusqu'à une formule plus avancée pour les compétiteurs.

La joie, l'apprentissage du goût de l'effort, et la bonne humeur ont animé nos camps d'été !

Les commentaires et les retours majoritairement positifs des enfants et des parents nous permettront de nous améliorer et de vous proposer des formules différentes et encore plus adaptées pour l'été prochain.

Un grand merci à : Émilie, Simon, Armand, Maé, Arthur, Antoine, Hugo, Louis, Amélia, Eliot, Laura, Iker, Rose, Mathieu, Ashu, Éloïse, Rory, Victoria, Charlotte, Augustin, Vicki, Damien, Evan, Raphael, Eleanor, Benjamin, Guillaume, Roman, Mathéo, Nicolas, Thomas et Julien pour votre participation et bien évidemment l'équipe des coaches : Jeremy, Arno, Rayan et Marius.





- Nous avons clôturé cette semaine avec nos compétiteurs qui effectuaient leur reprise avec les Championnats Vaudois. En parallèle du stage ils étaient suivis par leurs coaches pendant les matchs. Un super moyen pour observer les progressions et relever les points à améliorer. Nous avons également profité de cette reprise pour effectuer des tests d'aptitudes physiques entre vitesse, force, endurance et souplesse qui nous ont donné de précieuses informations pour avoir un repère de progression durant l'année.

Bravo à l'ensemble des jeunes du club ayant participé aux championnats Vaudois et une attention particulière à Noé Zwygart qui atteint la finale dans sa catégorie. Nous viendrons le soutenir le week-end prochain à Lausanne.

Comme chaque année, le club a également accueilli le week-end précédent une partie des Championnats Vaudois de double. Raymond et Pierre-Yves Paquier ont brillé dans la catégorie +60, en surclassant tous leurs adversaires, bravo à eux !

- **Coachs :**

**Axel Bezençon** poursuit des études de cinéma à Zurich et doit donc renoncer à donner les cours du samedi matin. Nous le remercions de son implication et son professionnalisme durant ces dernières années. Nous avons le plaisir d'accueillir **Rayan Abdelkrim** qui va le remplacer dès la rentrée, après avoir encadré les jeunes participants au stage compétition cette semaine. Rayan est titulaire d'un diplôme d'état français.

**Jeremy** a continué sa formation d'entraîneur C à Derendingen le 10 août, qu'il poursuivra en septembre à Bienne et nous lui souhaitons le meilleur.





## Les évènements à ne pas manquer cette rentrée

- L'Open Bata le week-end du 2/3 septembre  
Venez nombreux assister aux matchs, nous avons eu énormément de succès, la liste des inscrits est complète. Prévoyez casquettes et crème solaire les prévisions sont caniculaires !
- La soirée du club aura lieu le samedi 9 septembre prochain !



- Dès 9h : Le tournoi parents-enfants. Toutes les équipes et catégories sont bienvenues, enfants de 6 à 18 ans.

Inscriptions ouvertes « [ecoledetennis@tc-aubonne.ch](mailto:ecoledetennis@tc-aubonne.ch) »

- Dès 16h : Finales du Tournoi Interne
- Dès 18h : Remise des prix et apéritif
- Dès 19h, pour le repas nous aurons le plaisir d'accueillir la "Baraque à Frites Belga", avec des frites belges authentiques, accompagnées de snacks et de brochettes, et de 10 variétés de sauces afin de satisfaire tous les goûts, ainsi que les végétariens. La fricadelle, le poulycroc et les croquettes de fromages, sans oublier les bières belges au fût -pour les adultes- font partie du menu, qui sera offert par le club à tous les membres (pour les non-membres : 20 CHF).



- L'inscription est obligatoire. Nous demandons aux membres qui s'inscrivent de prévoir d'amener un dessert et les boissons (hors bières au fût) seront payantes. Tous les enfants (non-membres également) sont invités gratuitement.

Nous vous attendons nombreux pour la soirée du club !



Nous vous souhaitons une excellente rentrée et nous réjouissons de tous vous retrouver pour la reprise des cours !

Sportivement,

Le TCA



Merci à nos sponsors :



CAISSE D'ÉPARGNE  
D'AUBONNE



Roland Savary  
immobilier SA

SEFA

LUNIKA  TENNIS  
Tennis Center Etoy



HAUSWIRTH  
BURSINS SA  
MAÎTRISE FÉDÉRALE & ING. HES